Aktuelles vom VCP Stamm "Kleiner Prinz"



Mitarbeiter-Wochenende in der Walkmühle

"Erst die Arbeit, dann das Vergnügen", in etwa so kann man unser Mitarbeiterwochenende im Februar in der Walkmühle in Ohrensen zusammenfassen. Zum ersten Mal haben wir so ein Wochenende mit allen Gruppenleitenden veranstaltet, an dem die Fahrten des kommenden Jahres geplant Erfahrungen der letzten Aktionen ausgetauscht werden konnten und auch Themen zur Prävention besprochen wurden. Das Vorbereitungsteam hatte ein volles Programm das gemütlichen Dank der aufgestellt. Atmosphäre in der Walkmühle und ihrer ruhigen Lage erfolgreich und von motiviert abgearbeitet werden konnte.

Im Anschluss gab es dann natürlich auch das "Vergnügen": Am ersten Abend gab es einen kleinen Wettstreit, bei dem Teams ihre Geschicklichkeit einschätzen und unter Beweis stellen mussten. Am zweiten Abend gab es dann eine zünftige Singerunde. So ein Wochenende werden wir sicher wiederholen!











Müllsammelaktion 2024

Anfang März haben wir mal wieder eine Wildmüllsammelaktion gestartet. Mit insgesamt 41 Pfadfinderinnen und Pfadfindern wurde in vier Gruppen der Müll an den Straßen zwischen Apensen, Nindorf und Beckdorf eingesammelt. Es hatte sich wie immer "gelohnt".

Aber auch hier galt: "Nach der Arbeit das Vergnügen". Ziel war für alle Gruppen der Jugendraum in Beckdorf, wo ein Buffet mit Hotdogs, Salaten (Vielen Dank an die Spender!) und Getränken auf alle wartete. Ein toller Abschluss!

Bis zum nächsten Bericht ein herzliches "Gut Pfad"

Im Namen des Mitarbeitendenkreises Siegmar Hinz